

## 12-16 Oktober, UGM Tuan Rumah AUN-QA

Tuesday, 13 Oktober 2009 WIB, Oleh: Humas UGM

---

Universitas Gadjah Mada akan menyelenggarakan kegiatan ASEAN University Network on Quality Assurance (AUN-QA) selama empat hari, 12 s.d. 16 Oktober 2009. Kegiatan bertajuk Training for New Assesor II and the 5th AUN Actual Quality Assessment at Programme Level melaksanakan dua hal pokok.



Pertama, pelatihan untuk asesor AUN-QA yang diikuti 15 peserta dari seluruh anggota Asean, termasuk 2 peserta dari UGM. Selain itu, dilakukan pula penilaian pada tingkat program studi (prodi), meliputi Prodi Ilmu Farmasi, Fakultas Farmasi, Prodi Ilmu Kimia, FMIPA, dan Prodi Pendidikan Dokter, Fakultas Kedokteran UGM. Asesor AUN berasal dari berbagai perwakilan negara ASEAN.

Dr. Kirbani selaku Kepala Kantor Penjaminan Mutu UGM menjelaskan asesor AUN melakukan penilaian setelah mencermati laporan evaluasi diri (Self Assessment Report, SAR). Laporan ini merupakan hasil penyusunan masing-masing Prodi selama kurang lebih delapan bulan. "Setelah menerima ini, maka selama dua hari dilakukan penilaian mutu kenyataan, actual quality assessment di lapangan," ujar Kirbani di kampus UGM, Selasa (13/10).

Dijelaskannya pula bahwa sesuai dengan AUN-QA Guidelines and Manual, penilaian dilakukan pada 17 aspek prodi, antara lain, sasaran, tujuan dan dampak pembelajaran, isi program, spesifikasi program, organisasi program, konsep strategi didaktik/pengajaran/pembelajaran, penilaian mahasiswa, mutu dosen, mutu tenaga kependidikan, profil mahasiswa, bimbingan/bantuan mahasiswa, fasilitas, penjaminan mutu, evaluasi mahasiswa, perancangan kurikulum, kegiatan pengembangan staf, umpan balik pemangku kepentingan, dan keluaran. Dalam hal ini, asesor AUN menilai SAR dan kenyataan kegiatan di lapangan dengan menggunakan skala 1-7 dan memberikan rekomendasi yang dapat dipakai untuk dasar peningkatan mutu akademik. "Nilai 1 bermakna mutlak tidak cukup, sementara nilai 7 bermakna sangat baik, excellent," jelas Kirbani.

Ditambahkan Kirbani, secara regional di Asia Tenggara, UGM bersama UI dan ITB merupakan anggota aktif AUN-QA dan saat ini sedang mempersiapkan AUN-Quality-Label untuk penjaminan mutu internal (Internal Quality Assurance, IQA), Institutional Assessment, dan Program Assessment. UGM sendiri merupakan satu-satunya perguruan tinggi di Indonesia yang menjadi anggota Board of Trustees (BoT)/Wali Amanat AUN. "Kita ditunjuk sebagai penyelenggara pertemuan BoT AUN di tahun 2010," tambahnya. (Humas UGM)

---

### Berita Terkait

- [JS UGM Jadi Tuan Rumah Musyawarah Daerah FSLDK-D ke-17](#)
- [Fapet UGM Tuan Rumah The 8th SEANAS Meeting and Symposium](#)
- [Yogyakarta dan FTP UGM Tuan Rumah The 6th Asian Regional Conference of ICID](#)
- [12-16 Oktober, UGM Tuan Rumah AUN-QA](#)
- [Tim Voli UGM Juara Turnamen Bola Voli UNPAD](#)

